
3 Pièces

167 m²

Réf. 85492409

10 850 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Dans  une  résidence  de  standing  avec  piscine  et  salle  de  sport,

magnifique  appartement  de  trois  pièces  principales  d'environ  167m2

entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. L'appartement

situé  en  étage  élevé  offre  une  spectaculaire  vue  panoramique  sur  la

Principauté.  Il  se  compose  d'une  entrée  avec  un  vaste  dressing,  un

grand séjour  donnant  sur  la  terrasse,  une cuisine  équipée et  séparée,

deux  belles  chambres,  deux  salles  de  douches  dont  une  avec

buanderie  et  de  nombreux  rangements.Vendu  avec  une  cave  et  deux

parkings.

In  a  luxury  residence  with  swimming  pool  and  gym,  magnificent  three-room

apartment  of  approximately  167m2  completely  renovated  with  quality  materials.

The apartment  located on a high floor  offers  a  spectacular  panoramic view of  the

Principality. It consists of an entrance with a large dressing room, a large living room

opening  onto  the  terrace,  an  equipped  and  separate  kitchen,  two  beautiful

bedrooms,  two  shower  rooms,  one  with  a  laundry  room  and  plenty  of  storage

space.Sold with one cellar and two parking places.

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO
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